

PRESSEMITTEILUNG

27.10.2022

Söder und Schick im Gespräch über Vertrauen

Bayerischer Ministerpräsident und Bamberger Erzbischof diskutieren im Caritas-Pirckheimer-Haus

Am Freitag, 11.11.2022 um 19 Uhr ist das Caritas-Pirckheimer-Haus Ort eines besonderen Treffens: Unter dem Titel „Nachdenken über ... Vertrauen“ tauschen sich der bayerische Ministerpräsident Dr. Markus Söder und der Bamberger Erzbischof Dr. Ludwig Schick zu einem Thema aus, das in Kirche, Politik und Gesellschaft eine wesentliche Rolle spielt. Dr. Siegfried Grillmeyer, Akademiedirektor und Geschäftsführer des CPH moderiert die Veranstaltung.

Im Gesprächsformat „Nachdenken über...“ geht es nicht um Tagespolitik, sondern um das öffentliche Gespräch zwischen ausgewählten Gesprächspartnern über zentrale Bezugfelder des gesellschaftlichen Lebens. Auf Einladung der Gesellschaft St. Sebald im Cartell Rupert Mayer, vertreten durch den stellvertretenden Vorsitzenden Gerd Lederer, und der Nürnberger Komturei Caritas Pirckheimer des Ritterordens vom Heiligen Grab diskutieren am 11. November der bayerische Ministerpräsident Markus Söder und der Erzbischof von Bamberg, Ludwig Schick, über Vertrauen – eine wesentliche Säule des gesellschaftlichen, kirchlichen und politischen Lebens, die in letzter Zeit immer wieder ins Wanken gerät.

Im Gespräch zwischen Erzbischof und Ministerpräsident, das von Akademiedirektor Siegfried Grillmeyer moderiert wird, soll es um Fragen gehen wie: Wie „buchstabieren“ ein hochrangiger Politiker und ein führender Kirchenmann „Vertrauen“ und wem vertrauen sie persönlich? Was bedeutet der Vertrauensverlust in Institutionen und Leitfiguren? Welche Strategien gibt es dagegen und wie kann Vertrauen wiederhergestellt werden?

Das Publikum ist eingeladen, Fragen zum Thema aufzuschreiben, die von Mitarbeitenden gesammelt und in das Gespräch eingebracht werden.

Man darf auf einen unterhaltsamen Abend gespannt sein!

Die Veranstaltung dauert ca. 90 Minuten. **Eine Anmeldung bis 10.11.2022, 12 Uhr, ist erforderlich**, da die Platzzahl begrenzt ist: akademie@cph-nuernberg.de bzw. telefonisch: 0911 -2346 145.

Ca. 266 Wörter, 2.072 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Ansprechpartnerin Presse:

Susanne Kaiser

Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Akademie Caritas-Pirckheimer-Haus gGmbH

E-Mail: kaiser@cph-nuernberg.de

Tel. 0911 / 23 46-127

www.cph-nuernberg.de

www.facebook.com/akademiecph

www.instagram.com/cph_nuernberg/

www.youtube.com/cphnuernberg